PRECIOS DE SUSCRIPCION En la localidad 0'50 un mes Fuora de la localidad 2'00 trimestre

Número suelto 15 céntimos

El Desmertar

SEMANARIO ING PENDIENTE

Redacción y Administración Travesia Joaquin Costa, 28.

Teléfono, 124. Toda la serrespondencia al Birector No se devueiven les originales

AÑOXI

Alcázar de San Juan 24 de febrero de 1935

NUM. 530

MIENTRAS LAS REGIONES VITIVINICOLAS SE MUEREN DE HAMBRE

Tras de un heroico forcejeo de los diputados del Grupo Vitivinícola, se declara urgente la discusión del dictamen de la Comisión de Agricultura.-No pudo terminarse de discutir el viernes y para el martes ya estará dictaminado absurdo proyecto del ministro de Hacienda. A los representantes de la vitivinicultura y de la alcoholería vínica, pretendían expulsarlos de la secono La Unión de Viticultores de La Mancha, guión de combate en esta cruzada contra los negociantes y logreros

Por el asfalto brillante de Madrid, a pie, en cortejo cívico, destilaron el jueves, despertando de su pintoresquismo rural van urbe, seiscientos vila curiosidad de los habitantes de ñeros.

Representantes de las regiones vitivinícolas parias, trabajadores de la gleba, ciudadanos que no saben del yantar sin que el sudor riegue su cuerpo, demandaban un poco de justicia de los poderes públicos, para que la miseria trágica en que malviven, deje de ser con ellos.

Cuerpos curtidos en la brega, manos compañeras inseparables de la herramienta creadora del pan de cada día, ojos con la visión horrenda del conflicto insoluble en los pueblos que dejaban sumidos en el hambre y la desesperación, su desfile no pudo ser comprendido por los que apartados de la vida campesina, no saben, ni entienden, ni creen en lo crítico de su insostenible si-

Desdecían bastante en el concierto de civilización madrileño y en el ambiente cosmopolita de la capital de España, y hasta me explico que su presencia fuera advertida con recelo.

Es un contraste muy vigoroso el que se observa entre un señorito perfumado y el olor a hombre de un labriego trabajador. Nunca tueron compañeros de camino, el cuidado brodequín y la ruda abarca, y el fino pañuelo de seda repele al burdo «moquero» de chillones colorines grabados en algodón.

La ciudad, que explota al campo y que del campo vive, no tuvo el talento ni la preocupación de pensar lo que sería de ella el día en que el campo dejara de producir, y sus habitantes finos, pulcros, super-civilizados pero orgullosos e ignorantes, vieron y ven con recelo o con burla a los sostenedores de la tierra, cuando las circunstancias adversas les empujan como ahora, a llegar hasta la ciudad.

Tengo a honra inmensa, a gala suma, declarar que en ese desfile de catetos plueblerinos, yo era un cateto más.

Y quiero dejar bien sentado, para que la verdad se sepa, que ni el Presidente del Consejo, ni los demás Ministros—ellos sabrán explicar esa aversión a parlamentar con el Pueblo, ese temor a que los viéramos y nos escucharon—nos quisieron recibir.

También creo conveniente reseñar, que por cuatro veces se nos conminó a que desalojáramos las dependencias del Parlamento donde estábamos reunidos, y que no quisimos irnos. Porque quien nos echaba estaba en aquel recinto gracias a los votos que le dimos, y más que mandante era nuestro mandatario; porque el Parlamento es de la Nación y nosotros éramos España y estábamos en nuestra casa; porque nuestra entereza en fin, tué bastante para cortar el atropello que se nos quería hacer.

Nos echaron y no quisimos irnos.

¡El esqueleto purulento y maloliente del sistema político es un i cosa nauseabunda y despreciable, para conseguir ahogar la vita'idad racial de la segunda riqueza española!.

Seiscientos la bres

La gran prei a no tuvo suficiente nueco para reflejar la importancia tremet di, la trascendencia suma que representaba la presencia en Ma las de les seiscientes viñeres.

Eran la val pardia que precede a la inmensa falange de hambrientos que in undarán las calles madrileñas, si no se da satistacción a sus helos.

El problema está en su tase álgida y no puede demorarse ni un instante la olución. La suerte está echada; la viticultura apercibida.

Ya sabeme nosotros lo trabajoso de la empresa y lo dificil que será despla ar a nuestros enemigos.

Pero llegaremos hasta donde haya que llegar, pese a las bajas maniobras le los negociantes, que sin exposición alguna, se embolsan los millones que les produce la comisión det alcohol artificial y de quienes defienden las acciones azucareras y de los que parten la ganancias que proporciona la perfumería y de los que ansian el alcohol barato, para seguir medrando.

Porque le enorme es, que no son los sembradores de remolucha, los que si oponen, en el caso concreto de la nueva ley de alcoholes, a que la vitininicultura y la alcoholería vinica triunten.

Son los e misionistas - que se reparten bonitamente ganany sin exposición, los porfumistas, los exportadores fine Derived I - touche, practic decirror, ore summer, wpo ga tenedores de cciones liberadas, por personas que disfrutan de cargos con pingües sueldos, los que pretenden hacer ver al País que no tenemos razón.

Se hará una nueva ley de alcoholes, dándole a la viña lo que le pertenece, pese a todo lo tramado.

La Unión de Viticultores de La Mancha, conducirá a su región a la victoria, con el tesón y la valentía que tiene acredi-

Quien se finje sordo, que oiga; quien aparenta estar ciego, que vea nuestra obra fecunda y palpable.

Y como colofón final, la noticía alentadora y que con sumo gusto doy, de que nuestros diputados, TODOS sin excepción, están cumpliendo admirablemente con su deber y hacen honor a la palabra que nos empenaron.

ARTURO CASTELLANOS

Desde hace muchos años se propugna por librar al vino de los impuestos que lo encarecen,

cuestión está sin resolver, ni lleva camino de lograrse por cuanto la Comisión correspondiente del Parlamento ha informado en contra de la desgravación recientemente propuesta, y en el proyecto de ley municipal aparece gravado tan excelente líquido, dificultando su consumo. Y la que algunos llaman caldo, y que

Llamesele «ex Cirila» «el duende» o -modernizando más-«la Carioca», es la evidencia que el mal común avanza con peores intenciones cada vez. Y febrero vengándose por haberle quitado el Carnaval, no suelta prenda con la lluvia que pudiera alejar la epide-

La Asamblea Vitivinicola en el Parlamento, no pudo ocultar que se trataba de alcohol. Excitación de ánimos, voces, imprecaciones ¡Vamos! lo que se dice una discusión en regla. Ya era hora de hablar de asuntos interesantes de esta Región Exito, el obtenido en el beneficio músico-teatral del Mo-

derno pro Refugio. Municipalerías nuevas...ésto ..ésto,...Bueno ya habrá alguna vez.

De espectáculos públicos la reaparition de l'espois su comparsa de muñecos y un concierto de guitarra en la Unión por el paisano Mansota.

Punto negro de la semana el fallecimento de una anciana a consecueucia de las quemaduras que se produjo con un brasero.

Y el tiempo casi de carnaval por lo bromista, la solución del vino cada vez más «emborrachado» y nuestro Director camino de Madrid.

¡Quién fuera él! O. RONAN.

realmente es

néctar divino, que sin duda llaman vino, porque nos vino del cielo.

Estos versos me hacen pensar que los poetas tienen mucha culpa de los impuestos que pesan sobre el vino, porque a fuerza de encomiarlo, se le ha considerado artículo de lujo, y los arbitristas justifican aquello de que «todo acaba en que se sube él». (continúa cuarta plana)



PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA

Doña Eumersinda Ropero Montalvo

Falleció en Alcázar de San Juan, el día 27 de Febrero de 1934

a los 48 años de edad

D. E. P.

Sus desconsolados hermanos, Juliana, Fortunato, Purificación y Felipe; hermanos políticos; primos, tíos sobrinos y demás parientes,

Ruegan a sus amistades un piadoso recuerdo y asistan al Funeral que tendrá lugar el día 27 del corriente a las 9 de la mañana, en la Iglesia de RR. PP. Franciscanos, en sufragio del alma de la finada.